



MANOEUVRES MILITAIRES

AVIS À LA POPULATION

Le 2^e régiment étranger d'infanterie, unité de Légion étrangère stationnée à Nîmes, se déploiera en Corrèze du 6 au 13 mars. Cette manœuvre fait l'objet d'une autorisation préfectorale, en coordination avec les communes et les forces de sécurité du département. Elles se dérouleront dans l'espace public uniquement.

Près de 600 militaires et une centaine de véhicules, dont 40 véhicules blindés Griffon, s'entraîneront dans le sud du département entre Ussel et Brive-la-Gaillarde. Lors des combats qui les opposeront à une autre unité militaire dans les campagnes, les villages et les villes, des munitions d'exercice à blanc pourront être tirées entre 7 et 20 heures. La manœuvre partira du camp de La Courtine et se finira à Brive-la-Gaillarde. Des drones seront employés dans le respect des réglementations de sécurité aérienne au-dessus des zones faiblement peuplées.

La ville de Brive-la-Gaillarde sera l'objectif final de l'exercice : durant 48h les légionnaires combattront dans les rues de Malemort et Brive-la-Gaillarde du 10 au 12 mars.

La Légion étrangère

La Légion étrangère est une troupe d'assaut créée en 1831. Cette force combattante de l'armée de Terre employant près de 9000 hommes répartis dans un état-major et 11 régiments et unités, en France métropolitaine et en outre-mer. Elle représente 11% de la force opérationnelle terrestre. C'est une exception humaine, plus de 140 nationalités s'y côtoient. Les légionnaires y servent sous contrat, à titre étranger, et son commandés par des officiers français. A partir de trois ans de service, les étrangers qui le désirent peuvent demander leur naturalisation. Elle est automatiquement donnée pour ceux qui donnent leur sang pour la France.

Le 2^{ème} régiment étranger d'infanterie

Deuxième des régiments étrangers, le 2^e REI a été créé en 1841. Régiment d'infanterie blindé, ses 1250 cadres et légionnaires servent des matériels modernes comme le programme SCORPION de l'armée de Terre, après avoir basculé sur le véhicule Griffon, véhicule de transport de troupe et d'appui feu, et le système d'information SICS, nouvel Internet du champ de bataille. Le 2^e REI bénéficie d'une longue tradition de conflits et d'interventions. Ses derniers engagements au Sahel, au Liban, en Centrafrique, en Afghanistan, dans le golfe de Guinée ou encore dans les Balkans, en font un régiment d'expérience. Régiment à spécialité amphibie, le 2^e REI est capable de remplir ses missions en étant mis en place depuis la mer, et d'être capable de remplir des missions d'assistance aux populations, de prévention des crises et d'intervention partout dans le monde, sur très court préavis. Le régiment est régulièrement déployé dans le cadre de l'opération antiterroriste Sentinelle. Il est régulièrement mobilisé, à la demande des autorités civiles, pour venir en aide à la population touchée par les épisodes cévenols.

Être Prêt